

# *Colombia ya sueña con el Mundial de Fútbol*

---



Bogotá, 2 dic (RHC) Colombia reaccionó con entusiasmo y hasta con un poco de alivio tras conocer la víspera los resultados del sorteo de la primera ronda del Mundial de Fútbol Rusia 2018.

La selección colombiana quedó instalada en el grupo H junto a Polonia, Senegal y Japón. Su debut será el 19 de junio frente al equipo japonés.

En entrevista a Gol Caracol Radio el entrenador de Colombia, el argentino José Pékerman, admitió que había un poco de temor por tener que enfrentar a los 'grandes nombres' en la fase inicial del Mundial.

Sobre los rivales que debe enfrentar Colombia los calificó de muy competitivos. De Polonia afirmó que tiene jugadores muy importantes, como el delantero Robert Lewandowski y al centrocampista del Nápoles Piotr Zielinski.

En cuanto a Japón, acotó que cuenta con figuras consolidadas, como los centrocampistas Keisuke Honda, del Pachuca, y Shinji Kagawa, del Borussia Dortmund; al igual que el lateral izquierdo del Inter de Milán Yuto Nagatomo y el delantero Shinji Okazaki, del Leicester City inglés.

Apuntó asimismo Pékerman que Senegal es un equipo a no desestimar, con futbolistas muy buenos

también.

El volante colombiano James Rodríguez añadió por su parte: 'Desde ya empezar a soñar. Difícil, pero nada es imposible'.

(Con información de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/149124-colombia-ya-suena-con-el-mundial-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**